

ermite, ami de Dieu, qu'il connaissait intimement, afin de lui recommander de prier le Seigneur pour lui, car il ne pouvait pas croire à l'utilité de cette mission. La nuit suivante, le pieux et saint ermite, s'étant mis à prier très-affectueusement, fut consolé par cette vision. Il voyait un grand fleuve, et au-dessus de ce fleuve, un pont que des religieux de divers Ordres passaient joyeusement mais isolément. Quant aux frères prêcheurs, ils ne passaient pas sur le pont ; ils traversaient le fleuve à la nage, et chacun d'eux tirait un char rempli d'hommes. Les forces venaient-elles à leur manquer parce qu'ils étaient épuisés de fatigue ? la bienheureuse Marie accourrait pour les aider et les soutenir de sa main maternelle, et grâce à son secours, ils pouvaient tous aborder au rivage. Il les voyait ensuite goûter des joies ineffables dans des lieux de délices avec ceux qu'ils avaient emmenés. Il rapporta cette vision au frère. Celui-ci s'en trouva merveilleusement fortifié, et accomplit avec zèle la mission qu'on lui avait confiée : il avait compris clairement qu'en voulant procurer le salut des autres, les frères devaient s'attendre à des labeurs plus rudes que ceux des religieux qui ne s'occupent que de leur propre salut, mais qu'en retour ils recevraient une plus grande récompense, qu'ils seraient remplis d'une joie ineffable et toujours spécialement assistés par la bienheureuse Vierge.

Frère Jean, d'Angleterre, avait reçu une charge qui lui était fort pénible. Craignant que son salut ne fût en danger, il se mit à prier Notre-Dame de tout son cœur. Au moment où il redoublait de ferveur et d'instance, la Mère de miséricorde lui apparut en disant : " Frère, ne crains rien ; rassure-toi, prends courage, et attends encore un peu ; l'office qui te tourmente te méritera une belle couronne ! "

Un frère, très-digne de foi à cause de son éminente vertu, a raconté qu'à son entrée dans l'Ordre il avait trouvé toutes choses contraires à ses goûts et à ses habitudes ; il se mourait de faim et de misère ; il ne pouvait dormir, tant il avait peur d'un lit dur et des puces. Le prieur, prenant son état en pitié, le fit sortir avec un prédicateur pour voir s'il y trouverait quelque adoucissement. Extenué bientôt de corps et d'âme, par les fatigues inséparables des voyages, auxquelles il n'était pas accoutumé, il